



Les représentants de l'Organisation pour la sécurité et la coopération en Europe ont été informés des pressions exercées contre les fidèles de l'Église orthodoxe ukrainienne



Le 11 février 2018, une rencontre a eu lieu à la Laure de la Dormition de Potchaïev entre les moines du monastère, les clercs du diocèse de Ternopol (Église orthodoxe ukrainienne) et les représentants de la mission de surveillance de l'OSCE en Ukraine. Le thème de la rencontre était la vie religieuse sur le territoire du diocèse et la situation de la Laure, informe le site du monastère.

L'entretien a porté sur l'actualité des relations entre l'état et l'Église et sur les infractions aux droits des fidèles. Les cas d'usurpations violentes des lieux de culte de l'Église orthodoxe russe par les partisans de la nouvelle structure ecclésiastique (« l'EOd'U »), de violences physiques contre les prêtres et les fidèles ont été détaillés. La passivité des autorités, pourtant chargées de garantir les droits des fidèles de l'Église canonique, a été soulignée. Des preuves des infractions des droits et des libertés des croyants de l'Église orthodoxe ukrainienne ont été fournies sous forme de documents aux représentants

de la mission.

Un accord de coopération a été atteint, en vue d'assurer la paix interconfessionnelle et la stabilité dans le pays.

Le lendemain, les représentants de la mission de surveillance ont rencontré l'évêque Barsanuphe de Vinnitsa. Selon le service de presse diocésain, l'évêque a parlé de la difficile situation interconfessionnelle au diocèse de Vinnitsa, ainsi que des pressions et des discriminations exercées contre l'Église orthodoxe ukrainienne.

L'archevêque Barsanuphe a exposé aux représentants des faits d'actes de violence de la part des partisans de « l'EOd'U » contre les paroissiens et le clergé. Le hiérarque a aussi abordé le thème des infractions aux droits et aux libertés des citoyens, notamment des cas de transfert des paroisses à la nouvelle structure sous la contrainte.

Les confiscations d'églises se poursuivent. Selon le service de presse du diocèse de Vinnitsa, le 12 février, après une longue confrontation dans la cour de l'église, les partisans du « passage à l'EOd'U » ont brisé les sceaux de l'église Saint-George (Église orthodoxe d'Ukraine) et ont forcé la porte en présence des représentants du maintien de l'ordre. La paroisse Saint-Georges, son recteur en tête, a tenté de défendre l'entrée, mais les raiders ont profité de leur supériorité numérique.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/46632/>